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横 田 会 長 挨 拶 

 
先月訪問しました甲子園ＲＣさんからボジョレー

ヌーボーが送られて参りました。３本頂いておりま

すので来年の新年会で皆さんに味わって頂こうと

思います。 

今週１７日の日曜日にＪＲ仙石線多賀城駅が新

装開業致しました。駅が新しくなった事は素晴らし

いことだと思いますが、駅周辺の一体開発が進ん

でいないような気がするのは私だけでしょうか？旧

長崎屋跡地、駅北側の再開発ビル等々諸問題が

山積みしております。今後行政の一層の働きが必

要だと思います。 

フィリピン台風災害救援義援金についてガバナ

ー事務所より依頼が届いておりますので、会員の

皆さんのご協力お願いいたします。本日も新入会

員のスピーチとして佐藤徳子さんの卓話と合わせ

て、阿部祝夫パストにロータリー情報の時間もタッ

プリ取っておりますのでよろしくお願いします。 

菅 野 幹 事 報 告 

・ＲＩ第 2520 地区ガバナー事務所より 

フィリピン台風災害救援義援金各クラブ会員一

人 2,000 円の目安と言うことで以来が参っておりま

す。例会中に募金箱が回りますのでご協力お願い

します。 

・ガバナーエレクト事務所より 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

山口淑子ガバナーエレクトの国際協議会出

壮行会のお知らせ席 。 
・仙台東ＲＣより 

池田会長死去に伴う会長変更のお知らせ。新会

長に松坂宏造様、新副会長に佐藤健二郎様。 

委 員 会 報 告 

・雑誌広報委員会 宮城委員長 

 各テーブルにパンフ置きましたが、今週２３日土

曜日に東北歴史博物館にて「多賀城碑のなぞを

探る！」の講演が有りますので、多賀城ＲＣメンバ

ーとしての基本知識としてお聞きになる事をお勧

めします。 

 卓        話  

 

担当：阿部 祝夫 会員 

先ほどの幹事報告にありましたフィリピン台風災

害救援義援金は、皆さんの入国回数に応じて増額

して下さいね （笑） 

さて、女性の生活力は素晴らしい物だと実感し

ています。女性会員も３ヶ月目に成りますが積極的

に活動できるようにして下さい。たとえばテーブル

にネームプレートを並べる事で会員の名前も自然

と覚える事が出来ます。ちょっと早めに来て取り組

んでみては如何でしょうか？ 

ロータリーの為に一週間中に１時間を取れるよう
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な仕事の環境を作りましょう。万一作れないなら仕

事のやり方を見直してください。RＣは個人の奉仕

が基本です。例会に参加して自分を磨く事を考え

て下さい。 

 ②

ここに新入会員の手引きが有ります。わかりやす

く書かれていますのでもう一度読み返して考えて

見て欲しいと思います。 

 

新入会員ＰＲスピーチ② 

㈱ＳＰＫ 代表取締役 佐藤 徳子 会員 

 
昭和３８年生れの長女で育ちました。現在子供

や孫と楽しく暮らしております。そんな私にとって今

の会社 ＳＰＫは子供と同じ様な存在です。 

仕事の内容は住宅設計からリフォーム、店舗設

計・施工とか住宅展示場でイベントの企画等をして

おります。 

今の仕事は主人が残してくれた職人さんに支え

られて続けられております。職人さんたちの支えが

有る限りつづけたいと思っています。 

私の母が亡くなるときに約束しました「前向きに

生きる仕事に生きる女性に成る」と。その様に成り

たいと思っています。いつもは自分の体験を話さ

ずに笑顔で仕事していますが、お客さんにはお話

して勇気を分けてあげられたらと思う時は少しだけ

お話したりします。 

此処に来てようやく以前からの会社の負債が無

くなりましたが、変わりに私の身体のほうが痛みは

じめましたので、ケアしていかなければと考えてい

ます。 

ＰＲを２件ほどさせて頂きます。お歳暮に「カニ」

「クジラ」をお考えの方に、是非紹介したいお店が

有りますのでお声掛け下さい。 

次にキャッスル駐車場の道路向に「串まろ」とい

う串揚げの店が１２月３日にオープンしますのでご

利用下さい。私は頼まれたら嫌とはいえない性分

で、小さい頃から接客が好きでした。お店を作るだ

けでなく忙しい時には手伝ったりしています。こん

な私ですが、皆さんヨロシクお願いします。 

 

本日のスマイル報告 

 本日 19,000 円。達成率 56%でした。 

出 席 率 

本日、23 名／30 名中 76.66％でした。 

前々回第 2014 回例会 修正出席率 90％。 

閉会点鐘 

横田 芳博会長 
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